

NOTE D'INFORMATION

Depuis quelques semaines, des informations véhiculées par certains médias font état d'un climat délétère qui se serait installé au sein de l'Organisation africaine de la Propriété intellectuelle (OAPI).

Tout en dénonçant l'asymétrie de l'information faite par ces médias, la direction générale relève qu'aucun de ces derniers n'a pris l'initiative d'approcher l'OAPI pour équilibrer l'information ou simplement pour obtenir sa version des faits.

En tout état de cause, la direction générale tient à rassurer les usagers et le public en général qu'elle est entièrement disposée à rendre public toute information nécessaire à la compréhension du fonctionnement de l'Organisation.

A cet effet, un échange avec la presse nationale et internationale aura lieu le mardi 25 janvier 2022 dès 10 heures au siège de l'Organisation sis au quartier Nlongkak à Yaoundé.

Cette rencontre portera sur les changements intervenus dans le système de protection de l'OAPI et son impact sur le développement des entreprises. Elle sera également l'occasion d'évoquer l'actualité à l'OAPI.

La direction générale